



Camps d'escrime à NDG Printemps 2024



Veillez vous inscrire sur www.eskrimemontroyal.com

Dans ce document, le masculin est utilisé sans aucune discrimination dans le seul but d'alléger le texte.

Multisport : les enfants participent à trois sports: l'escrime, le tir-à-l'arc et la gymnastique

Initié : initié (première fois, aucune expérience)

Écuyer : écuyer (prérequis : camp d'initié ou 1-2 mois de cours)

Chevalier : chevalier (prérequis : camp d'écuyer ou 3-4 mois de cours)

Développement : développement des compétences tactiques, techniques, mentales et analytiques, réservé aux escrimeurs expérimentés.

Options pour personnaliser votre camp :

Les groupes d'âge sont définis selon l'âge au 31 déc. 2024	Groupes d'âge	INITIÉ - ÉCUYER - CHEVALIER			MULTISPORT		DÉVELOPPEMENT
		11 à 14 ans / 15 à 17 ans		15 à 17 ans	7 à 10 ans		11 à 14 ans / 15 à 17 ans
	Heures	9h à 16h	8h à 18h	12h à 16h	9h à 16h	8h à 18h	9h à 16h
	Prix	170 \$	220 \$	130 \$	170 \$	220 \$	300 \$
Printemps 1 : du 4 au 8 mars		✓			✓		✓

*Les inscriptions pour les camps d'été et d'hiver sont aussi ouvertes.

Le camp de jour **multisport** est destiné aux jeunes enfants. Ils pourront y découvrir 3 sports différents dans le voisinage: l'escrime, le tir-à-l'arc et la gymnastique.

Le niveau des **initiés** est destiné aux jeunes qui n'ont jamais fait de l'escrime et veulent l'apprendre. Pour choisir une arme (épée, fleuret, ou sabre), il est recommandé que les campeurs se présentent à une **séance d'initiation à l'escrime qui aura lieu le dimanche 25 février** à 15h30. (Si cette date ne vous convient pas, n'hésitez pas à nous contacter pour un rendez-vous.)

Les niveaux d'**écuyers** et de **chevaliers** sont une suite au niveau des initiés où les campeurs pourront développer leurs techniques dans le sport. Ceux qui ont déjà suivi des cours au club pourraient devenir écuyer ou chevalier sans avoir à prendre le niveau précédent, dépendant de leurs expériences.

Les camps de **développement de compétences** sont destinés aux escrimeurs d'expérience qui ont déjà participé à des compétitions, qui veulent s'inscrire à des compétitions ou qui veulent apprendre de nouvelles techniques, même s'ils ne sont pas intéressés aux compétitions.

Les places sont limitées! Veuillez vous préinscrire en ligne dès que possible! Pour compléter l'inscription, le paiement intégral ou un dépôt (non remboursable: 50 \$ par semaine de camp) doit accompagner une décharge du club remplie au plus tard 2 semaines après l'inscription. La décharge est disponible sur notre site web et sera dans le courriel que vous recevrez peu de temps après l'inscription. **Pour toute inscription complétée moins de 2 semaines avant le camp**, le dépôt et le formulaire sont dûs immédiatement.

Si aucun paiement ou formulaire ne sont reçus, l'inscription sera annulée. Le solde payable est dû 10 jours avant le premier jour du camp. **Des frais de retard de 50\$ seront exigés après cette date.** Aucun remboursement après le 1er jour du camp.

L'inscription est obligatoire. Tous les camps sont provisoires et nécessitent un nombre minimum de participants.

Lieu: 3757 Prud'homme, Montréal, QC, H4A 3H8

(Métro: Villa-Maria / Autobus: 24, 102, ou 138)

Appelez ou envoyez vos questions à :

514-483-6944 / camps@eskrimemontroyal.com



Fencing Camps - NDG - Spring 2023



Register at www.escrimemontroyal.com

- MULTISPORT:** Students will learn 3 sports (fencing, archery, gymnastics)
- INITIATE:** Fencing Initiate (first time, no experience). All weapons are available
- SQUIRE:** Fencing Squire (prerequisite: Initiate camp or 1-2 month of classes)
- KNIGHT:** Fencing Knight (prerequisite: Squire camp or 3-4 months of classes)
- DEVELOPMENT :** Tactical, technical, mental and analytical skills development for experienced fencers.

Options to customize your camp:

Age groups are based on age as of Dec. 31, 2024		INITIATE - SQUIRE - KNIGHT			MULTISPORT		DEVELOPMENT
		10-13 / 14-17		14 - 17	7-10		11-13 / 14-17
Age Groups		Hours		Price			
		9 am - 4 pm	8 am - 6 pm	noon - 4 pm	9 am - 4 pm	8 am - 6 pm	9 am - 4 pm
		\$ 170	\$ 220	\$ 130	\$ 170	\$ 220	\$ 300
Spring 1 :	March 4 - 8	✓			✓		✓

*Registrations for **summer and winter camps** are also open.

Our **Multisport** camp is aimed at younger children to give them the chance to discover 3 sports that are taught in the area: fencing, archery and gymnastics.

The **Initiate level** is aimed at those who have never fenced before and would like to learn. All three weapons (epee, foil and sabre) are available. Campers are asked to attend the **fencing initiation on Sunday, February 25 at 3:30 pm**. (Don't hesitate to get in contact with us if this date doesn't fit into your schedule, we can set up another time.)

The **Squire** and **Knight** levels are continuations of the Initiate level to develop more skills and become more comfortable with fencing and its techniques. Those who have followed classes at the club may skip the Initiate or Squire groups depending on how long they have been taking classes for.

The **developmental camps** are reserved for experienced fencers who are either already competitive or wish to enter the competitive scene. They are also created for those who wish to hone their skills, regardless of interest in competitions.

Enrollment is limited: please pre-register online asap. To complete the registration, a full payment or a deposit (non-refundable: \$ 50 per week of camp) must accompany a completed club waiver a maximum of 2 weeks after registration. These documents can be found on our website and will be attached in an email you will receive shortly after registering. **For any registration completed less than 2 weeks before the start of the camp**, the deposit and registration forms are due immediately.

If no payment or forms are provided, the registration will be cancelled. Payment is due in full 10 days before the camp. **A \$ 50 late fee will apply after this date.** No refunds are available after the 1st day of the camp.

Registration is mandatory. All camps are tentative and require a minimum number of participants.

Location: 3757 Prud'homme, Montreal, QC, H4A 3H8
(Metro: Villa-Maria / Buses: 24, 102, or 138)

Call or email with any questions: 514-483-6944 / camps@escrimemontroyal.com